No9 平成29年12月8日発行

文責 校長 ホームページ随時更新中

紙屋小学校だより

12月、色づいていた一徳園の木々も、冷たい 北風にすっかり葉を持って行かれ、冬支度が整い ました。そんな木の下では、5・6年生が早朝からせっせせっせとボランティアで落ち葉はきに励んでいます。毎年見られる紙屋っ子の朝のすがすがしい光景です。

さて、今年も紙屋小学校児童65名全員、元気に過ごせた1年でした。保護者並びに地域の皆様、来年も紙屋っ子の応援団として、御協力をお願い します。

全員完走の持久走大会

12月1日(金)、持 久走大会を行いました。 たくさんの応援もあり、 全員これまでの練習の成 果を発揮してカー杯走り 抜くことができました。 か・み・やのや「やりぬ



、 く子」を実践できました。 このまま、心も体もたくましく育ってほしいです ね。各学年1位だった児童を紹介します。

<u> <1位の児童名></u>				
学年・距離	男	子	女	子
1学年 700m	濱﨑瑛	志郎	長友	春佳
2 学年 7 0 0 m	長友	章翔	川内	愛未
3 学年 1 2 0 0 m	佐土原	〔 颯	藤田	結羽
4 学年 1 2 0 0 m	濱﨑	智也	大久傷	限麗心
5 学年 1 7 0 0 m	山口	知也	川内	美咲
6 学年 1 7 0 0 m	坂上	渉流	ち田園	! くら

小中の職員全員で授業研究会

小中一貫教育の取組 として、紙屋小・中それぞれの授業を参観し、 指導方法について協議 しました。小学校では、 6年生の算数でした。 その後の協議会では、 9年間での学びを2 に充実させるか活発な



意見交換が行われました。紙屋の子たちに合った 指導法、これからも小中一緒に考えてまいります。

大会を前に、運動場がきれいに

持久走大会前、運動 場の走路には芝生がは びこり、いい状態では ありませんでした。有 木PTA会長に相談したと ころ、保護者の家村さ んが、会社の方7名で 運動場整地作業を行っ



てくださいました。約2時間の作業で走路がはっ きりとし、立派な持久走コースとなりました。お かげで、気持ちよく大会当日を迎えられました。

人権週間に寄せて(12/4~12/10)

 $Q_{\mathcal{E}}$

か・み・やのみ「みとめあう子」(思いやりがあ り、助け合う子)の実践になりますが、今「あり がとうニュース」を行っています。よい行いをした友だちの行為を、昼の放送で紹介するものです。 周りの人の温かさ・よさに気づける心の豊かさを 育てていきたいものです。紹介された方もうれし いし、それぞれにいい気が回っていきそうですか らね。

さて、今月上旬の人権週間に寄せて、全校で標 語作りをしてみました。各学年1点ずつ紹介します。心が温かくなりますよ。

ほめあおう みんながえがおに なれるよね 1年 宗方 嘉音

二人にこにこ 一人にこにこ みんなにこにこ 明るいおうち

2年 久木山 澪

つくろうよ 明るいえがお 家族のわ

3年 原口

う 今日のこと 4年 信時昊之介 テレビ消し みんなで話そう

あいさつは 家族みんなが つながって 気持ちがいいな うれしいな

5年 石川 陽菜

父や母 家族団らん 幸せの輪

6年 有木 駿人

お知らせ

11月26日(日)、4年生以上の皆さん(希 望者)が参加した「民俗芸能体験交流会」の様子が、12月16日(土) MRT放送「みやざきま なび隊」(18:50~19:00) で放送され

他の地区の郷土芸能を、神楽のひいくんと-に踊り、紙屋の城攻め踊りも紹介しています。是 非、御覧ください。

1月の主な行事

- 8日(月)成人の日 市町村対抗駅伝
- (火) 授業開始(給食あり) 9日
- 16日 (火)あいさつ運動
- 17日 (水) 読み聞かせ (5・6学年) 給食感謝集会
- 椎茸駒打ち体験(3・4学年) 18日 (木)
- (水) 参観日・学校保健委員会 (金) 社会科見学(3学年) 24日
- 26日 紙屋保育園訪問(5学年)
- 市P研究大会 27日(土)
- 28日(日)
- こばやし駅伝競走大会 読み聞かせ(1・2学年) 31日 (水)

